

Badmintonistas cubanos entrena en Dinamarca de cara a Lima-2019



La Habana, 28 may (RHC) Dinamarca constituye la primera parada de la gira por Europa del olímpico cubano, Osleni Guerrero, en su camino preparatorio rumbo a los Juegos Panamericanos de Lima y la ruta clasificatoria hacia la cita olímpica de Tokio 2020.

Campeón del reciente Panamericano de Aguascalientes en abril último, Guerrero se encuentra desde el pasado fin de semana en Copenhague junto a la mejor jugadora cubana, Taymara Oropesa.

La estancia en suelo danés será de dos semanas, antes del traslado a España, donde disputarán varios torneos, según reporta el colega de la televisión cubana, Yodeni Masó.

“Este año tuve la gran satisfacción de ganar el campeonato panamericano, al vencer en la final al guatemalteco Kevin Cordón, con quien tengo una rivalidad muy grande”, dijo antes de viajar a Europa el cubano, actualmente en el puesto 88 del ranking mundial.

Consideró que aunque para muchos fue una sorpresa su triunfo ante Cordón, para él no lo fue. “Hemos jugado varias veces y aunque él me ha ganado más, también he podido vencerlo y hacerlo esta vez en

una final fue algo maravilloso”.

Antes de asistir a Dinamarca, Osleni realizó una base de entrenamiento en Brasil, donde tuvo la oportunidad de ver a otros jugadores, entre ellos el brasileño Igor Coelho, a quien consideró, junto a Cordón, uno de los rivales a vencer en los Juegos Panamericanos de Lima-2019.

“Ahora en Europa me daré cuenta en el verdadero lugar que estamos (en el mundo) y sabremos como podríamos estar en los Panamericanos”, concluyó.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/191913-badmintonistas-cubanos-entrena-en-dinamarca-de-cara-a-lima-2019>



Radio Habana Cuba